

Antwort zur Anfrage Nr. 1294/2024 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend Widerrechtlicher Autoverkehr auf dem Hewwel (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie beurteilt die Verwaltung der Stadt Mainz den aktuellen verkehrstechnischen Zustand auf dem Hewwel?
- 2. Welche Maßnahmen will die Verwaltung ergreifen, um den widerrechtlichen Autoverkehr auf dem Platz auf dem Hewwel zu unterbinden?
- 3. Mit welcher weiteren Ausstattung (etwa weitere Sitzbänke, Gesundheitsgeräte, Sonnenschirme etc.) kann die Verwaltung den Charakter des Hewwel als den Fußgängern vorbehaltener Platz dauerhaft hervorheben und damit den Autoverkehr schon optisch abwehren und eindämmen?

Die geschilderte Problematik bezüglich des widerrechtlichen Befahrens des Hewwels ist der Verwaltung bekannt. Die Straßenverkehrsbehörde teilt Ihre Bedenken hinsichtlich der Sicherheit und hat bereits mehrere Versuche unternommen, dass unbefugte Befahren des Platzes zu unterbinden. Bedauerlicherweise haben sich sämtliche bisherigen Ansätze, einschließlich der Installation von Pollern mit Sicherheitsschlössern, als unzureichend erwiesen, da diese mutwillig beschädigt oder entfernt werden.

Es wurde beschlossen die Situation auf dem Hewwel als Projekt in den Haushaltsplan für das kommende Jahr aufzunehmen. Ziel ist es, eine nachhaltige Lösung zu finden, die sowohl die Sicherheit der Benutzer:innen des Platzes gewährleistet als auch die Aufenthaltsqualität erhöht.

Mainz, 01.10.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete